



EL NUEVO VALOR DEL ARBITRAJE

Jorge Ortega Villamiel es, a sus 22 años, uno de los nuevos valores del arbitraje toledano. Este maestro de educación infantil, que estudia, además, Trabajo Social, acaba de ascender a Tercera División. En pretemporada ha arbitrado el Toledo-Fuenlabrada en el Salto del Caballo.

"Afronto la categoría con mucho ánimo e ilusión y con el objetivo de aprender", ha dicho Ortega a este semanario, quien considera que el 90 por ciento de jugadores, entrenadores y delegados colaboran con los árbitros en los partidos.

BAJA

LA SUPUESTA COMPRA DE partidos del Hércules ha confirmado lo que se sospechaba: la Federación Española de Fútbol prefiere mirar hacia otro lado cuando emerge la corrupción. Pese a que el juez alicantino no quería facilitar la cinta que dejaba muy mal parados a Tote, al portero del Córdoba y al presidente del Hércules, la Federación podría haber investigado de oficio hechos tan graves. Pero ya se sabe que interesa que no pase nada para seguir yendo a hoteles de cinco estrellas y a hartarse gratis de "menús degustación". Decepcionante también la Liga de Fútbol Profesional.

MIGUEL FALCON TOMA EL TIMÓN EN EL OVIEDO



Pichi Lucas, entrenador del Oviedo, le ha dado la manija del equipo al toledano Miguel Falcón, al que la prensa de Oviedo define como "el eje en torno al que tiene que girar el equipo".

El Oviedo, que aspira a subir a 2ª A, está alternando el 4-4-2 con el 4-1-4-1. En el primer esquema, Falcón es el organizador y está en el doble pivote con **Aitor Sanz**, que ha llegado del Real Unión de Irún. En el segundo dibujo, juega en el centro de la línea de cuatro para canalizar el juego del equipo y dar pases de gol. En el Cartagena hacía labores más defensivas.

El caso es que Miguel Falcón, exjugador del Santa Bárbara, está muy contento en Oviedo, donde ha fijado su residencia muy cerca del estadio Carlos Tartiere. Aquí ha firmado por dos años y aspira a lograr el ascenso, como ya hiciera con el Cartagena.

El Cádiz también le ofrecía dos años y más dinero, pero Falcón ya había dado su palabra al club asturiano, que es donde ha terminado recalando en una plantilla en la que destacan **López Ramos** (ex del Córdoba), **Miguel** (Elche) y el clásico **Manu Bustos**.

OTRO EX DEL TOLEDO EN EL CÁDIZ



Entre el Toledo y el Cádiz parece que existe una química especial. Varios son los exjugadores del club verde que han terminado dirigiendo los destinos del equipo gaditano.

El último de ellos ha sido Roberto Suárez, de 37 años, que militó en el Toledo las temporadas 1998-1999 y 1999-2000. El asturiano, que es socio en distintas empresas de Oli, exjugador también del Cádiz, ha firmado por cuatro temporadas como director deportivo.

Antes de Suárez estuvo en la

dirección técnica del Cádiz **Alberto Benito**, excapitán del Toledo y hoy en el Almería. También han colaborado en la parcela técnica del Cádiz otros exjugadores toledanos, como **Alejandro Varela** y **Puche**.

Roberto Suárez está teniendo que afrontar una situación económica difícil en el Cádiz y ya le han llovido las primeras críticas por la pretemporada del equipo y los pocos fichajes de relumbrón.